

EXPOMÓVIL AHDIVA 2025:

La feria automotriz con la mejor oportunidad del año para comprar auto nuevo a súper precios

Tegucigalpa. 28 de agosto— El motor de la movilidad en Honduras vuelve a encenderse con el lanzamiento oficial de la EXPOMÓVIL AHDIVA 2025, un evento con grandes oportunidades de apreciar diferentes modelos de vehículos en un solo lugar, con promociones y precios increíbles únicamente disponibles en la EXPOMÓVIL.

Durante tres días, la EXPOMÓVIL reunirá a más de cuarenta (40) marcas de vehículos, motos y camiones, en un mismo espacio diseñado para que cada persona o empresario encuentre la opción que mejor se ajuste a sus necesidades y presupuesto. Serán los distribuidores quienes presenten condiciones únicas en el mercado, con promociones exclusivas, planes de financiamiento a la medida y tasas preferenciales que solo estarán disponibles durante este evento. Una oportunidad irrepetible para elegir con confianza el vehículo ideal, respaldado por la experiencia y el compromiso de los principales distribuidores del país.

La Expomóvil se desarrollará los días 19, 20 y 21 de septiembre en Expocentro, San Pedro Sula, reuniendo en un solo lugar a las principales marcas automotrices y motociclistas del país, acompañadas de la banca nacional, que pondrá a disposición de los hondureños tasas de interés atractivas y cuotas inigualables.

El lanzamiento de este evento se llevó a cabo hoy en las instalaciones del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP), con la participación de agremiados de la Asociación Hondureña de Distribuidores de Vehículos Automotores y Afines (AHDIVA) y patrocinadores del sector financiero.

Entre las empresas del sector automotriz participantes se puede mencionar Excel Automotriz, Motomundo, Corporación Flores, Yude Canahuati, Motores Hino, Grupo Q Honduras, Promotora de Camiones, Corporación JAAR, IMVESA, Active Motors,



Cemcol Comercial, Grupo UMA, IVERSA, Grupo Continental Motores, Casa Jaar y Comercializadora EKT. con todas sus marcas reconocidas.

Por el sector financiero estarán Davivienda, Ficohsa, BAC Honduras, Banco Atlántida, Credi Q, Banco de Occidente, Autofacil, LAFISE, Banpais, Cofisa, Alfisa, además estarán UNO y Blintec

"EXPOMÓVIL no es solo una feria de vehículos; es un punto de encuentro donde la industria automotriz se une para respaldar a las familias y a las empresas hondureñas. Desde la adquisición del primer automóvil familiar hasta la ampliación de flotas empresariales. Todo esto convierte a EXPOMÓVIL en una oportunidad única para tomar decisiones seguras y bien asesoradas", expresó Antonio Larín, presidente de la Junta Directiva de AHDIVA.

Además de su oferta comercial, la EXPOMÓVIL será una experiencia integral: los visitantes podrán disfrutar de un food court, zonas de entretenimiento y actividades familiares, consolidándola como un espacio para comprar, pero también para compartir.

Con entrada gratuita, la EXPOMÓVIL AHDIVA 2025 se reafirma como el evento automotriz más esperado del país, que año con año marca un nuevo rumbo para la movilidad de Honduras, generando oportunidades para las familias, los emprendedores y las empresas.

Acerca de AHDIVA

La Asociación Hondureña de Distribuidores de Vehículos Automotores y Afines - AHDIVA es una organización sin fines de lucro destinada a promover los intereses de sus asociados; está conformada por 30 agremiados activos, que representan unas 55 marcas de vehículos, camiones y motos. Nuestros distribuidores, están comprometidos con la seguridad vial y el bienestar de la comunidad, valores reflejados en las campañas de prevención de accidentes, que les permite contribuir activamente a generar una cultura de respeto y responsabilidad en la carretera.